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JIB entrevista os
candidatos de Mogi

Saúde é um dos pilares
de Camargo em Arujá

Bertioga prepara ações
para combater a dengue

Na semana que vem, o Jornal Impresso Brasil
(JIB), irá entrevistar os cinco candidatos a

prefeito de Mogi das Cruzes.  Página 3

O prefeito Luís Camargo busca a reeleição
nesta eleição com foco e compromisso claros

de melhorar a cidade de Arujá. Página 4

Para coibir o aumento de casos de dengue em
Bertioga, a municipalidade prepara ações de

prevenção, com o trabalho de agentes. Página 6

PÁGINA 3

Pesquisa intensifica
busca pelos votos em Poá

PÁGINA 4

Chinchilla irá lançar
campanha em Sta Isabel

PÁGINA 4

Mais de 951 mil eleitores
aptos a votar em Guarulhos

Plano de governo do prefeito Zé
de Guararema reforça a segurança
Reforçar a segurança pública em Guararema tem sido o trabalho do pre-

feito José Luiz Eroles Freire (PL), o Zé, que tenta a reeleição no pleito deste
ano. Em seu programa de governo, ele destaca esse importante setor que
merece a atenção do Poder Público, que visa garantir ambiente mais seguro
e protegido para os cidadãos e turistas que visitam a cidade. Página 7

Obras aceleradas no terminal
de ônibus na cidade de Suzano

Moradores que residem no Distrito de Palmeiras, em Suzano, ganharão,
em breve, um terminal de ônibus cujas obras estão 90% concluídas, informou
a Prefeitura Municipal. O investimento total é de R$ 6,3 milhões, financiado
com recursos estaduais e contrapartida da municipalidade. Esse equipamento
público vai facilitar a locomoção dos usuários do transporte. Página 8

PÁGINA 8

Priscila lança campanha
de reeleição em Ferraz

PÁGINA 7

Salesópolis comemora
reforma de três EMEIs

PÁGINA 7

Inho propõe avanço
na educação de Biritiba

Para festejar os 464 anos de Itaquá, neste mês, o prefeito Eduardo Boigues (PL) realiza mega festa com artistas renomados para marcar a data. Página 5
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EDITORIAL

Três cidades do Alto Tietê terão depositados nos
caixas das prefeituras os valores correspondentes
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ESPAÇO CRISTÃO

Crianças atípicas recebem ensinamentos sobre
o batismo nas águas em igreja do Rio de Janeiro
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NOS BASTIDORES...

Pastora de inclusão revela a
importância do batismo nas
águas para criança autista

Royalties da água beneficiarão
Salesópolis, Biritiba e Suzano
com mais de R$ 32 milhões

PESQUISA 1
O Instituto de Pes-

quisa Real Time Big
Data divulgou levanta-
mento sobre as inten-
ções de votos para a
Prefeitura mogiana. O
trabalho foi divulgado
na última quarta-feira
(4) e encomendado
pela Record. Foram
800 entrevistados entre
2 e 3 de setembro,
margem de erro é de
3% pontos percentuais
para mais ou menos. A
pesquisa foi registrada
sob SP-00680/2024.

PESQUISA 2
Segundo o levanta-

mento est imulado,
aquele em que é apre-
sentado um disco com
o nome dos candidatos,
Mara Bertaiolli aparece
com 38%, Caio Cunha
26%, Rodrigo Valverde
13% e a professora
Sheila Mantovanni 2%.
O advogado Roberto
Rodrigues não pontuou.

PESQUISA 3
A pergunta que não

quer calar: quais os mo-
tivos que a Record tem
em Mogi das Cruzes
para contratar um insti-
tuto para realizar um le-
vantamento na cidade?

PESQUISA 4
O PL montou uma

equipe de advogados
para impedir a divulga-
ção de qualquer pesqui-
sa que não tem conhe-
cimento deles. Se hou-
ver registro, a ordem é

para barrar custe o que
custar. O jogo é pesado
colega, isso aqui não
tem espaço para
iniciantes.

ANIVERSÁRIO 1
Mogi das Cruzes

completou 464 anos no
dia 1º de setembro. A
Prefeitura preparou
uma programação para
festejar a data, porém,
a população sentiu fal-
ta da presença de atra-
ções maiores.

ANIVERSÁRIO 2
Muitos muníc ipes

disseram que faltou ou-
sadia na preparação
das comemorações de
aniversário. Citaram
inclusive o prefeito de
Itaquá, delegado Eduar-
do Boigues que prepa-
rou uma festa de ar-
romba para comemo-
rar a data no dia 8.

ANIVERSÁRIO 3
O ponto positivo nas

comemorações, foram
as apresentações de
Drift, show de carros,
inédito em Mogi. Levou
alguns mogianos e tu-
ristas ao delírio.

RENOVAÇÃO
São vários nomes se

destacando nas eleições
deste ano, visando uma
cadeira na Câmara Mu-
nicipal de Mogi das Cru-
zes. O advogado Jair
Araujo (PL), é um de-
les. Ele vem se desta-
cando nas reuniões e
eventos que participa.
A adesão à sua candi-

Trabalho árduo
que culminará
com mais in-

vestimentos que propor-
cionarão infraestrutura e
benefícios para a quali-
dade de vida da popula-
ção com a obtenção dos
royalties da água para a
região do Alto Tietê. Esse
benefício contemplará a
Estância Turística de
Salesópolis, Biritiba Mirim
e Suzano por terem áre-
as alagadas. Juntas, as ci-
dades receberão mais de
R$ 32 milhões para apli-
car em melhorias a saber,
R$ 22,5 milhões para o
município salesopolense,
que terá depositado esse
valor no caixa da
municipalidade ainda nes-
te mês e Suzano com R$
9 milhões. Biritiba Mirim
não divulgou os valores.

O município de Mogi
das Cruzes ficará de fora,
porque, o Serviço Muni-
cipal de Águas e Esgotos
(Semae) é a autarquia
responsável por esse be-
nefício aos mogianos e

não a Sabesp disse o pre-
feito de Salesópolis,
Vanderlon Oliveira Gomes
(PL), que preside o Con-
sórcio de Desenvolvimen-
to dos Municípios do Alto
Tietê, o Condemat+. Ele
informa que o consórcio
também teve papel
crucial para que o bene-
fício se tornasse realida-
de bem como a atuação
do governador do Estado,
Tarcísio de Freitas (Repu-

blicanos) e os deputados
estadual e federal, André
do Prado e Marcio Alvino,
ambos do Partido Liberal
e, ainda, na época, o pre-
feito de Suzano, Rodrigo
Ashiuchi (PL), quando pre-
sidia o consórcio. “Essa é
uma contrapartida pleite-
ada junto ao governo es-
tadual devido à privatização
da Companhia de Sanea-
mento Básico do Estado de
São Paulo, a Sabesp”.

A
o compartilhar
um vídeo nas re-

des sociais, a pastora de
inclusão na Igreja Batis-
ta Atitude, localizada no
Rio de Janeiro, Aline
Santos, tocou os cora-
ções de muitos ao ensi-
nar um menino autista
de 9 anos sobre o signi-
ficado e o processo do
batismo. Ela, que lidera
o ministério “Atitude
Kids”, é responsável por
garantir que as crianças
com necessidades espe-
cíficas sejam plenamen-
te integradas na vida da
igreja. Em suas platafor-
mas online, compartilha
dicas e orientações so-
bre como ensinar o Evan-
gelho de maneira aces-
sível para crianças
atípicas.

No dia 9 de agosto,
Aline publicou vídeo que
mostrava interação es-
pecial com um jovem
rapaz que desejava ser
batizado. Ela começa
explicando para o meni-
no, usando fotos, como

será o local do batismo,
o que acontecerá duran-
te a cerimônia e como
ocorrerá a ceia do Se-
nhor após o batismo.

“Separei uns pedaci-
nhos do momento em
que converso com esse
profeta que quer se ba-
tizar. Apresento como
será o local, o que vai
ter, como será a ceia
depois e vejo como é o
entendimento dele so-

bre quem é Jesus em seu
batismo”, disse Aline.

Durante a explica-
ção, mostra ao menino
várias fotos de outras
crianças que ela havia
batizado. Em seguida,
apresentou uma ima-
gem representativa de
Jesus e perguntou:
“Quem é esse que está
se batizando?”, e o me-
nino prontamente res-
pondeu: “Jesus”.

datura vem aumentan-
do a cada dia. Jair tem
chances de ser eleito,
além de outros nomes
que correm por fora.
Isso faz lembrar as no-
tas que demos aqui, nes-
te mesmo espaço sobre
a renovação que ocorre-
rá no Legislativo.

O VICE, CHEN
O candidato a vice-

prefeito na chapa de
Caio Cunha, tenente-co-
ronel Chen, recebeu,
nesta semana, notícia
nada agradável: ele foi
transferido para a cida-
de de São Vicente e não
irá mais comandar o 17º
Batalhão da Polícia Mili-
tar.

VIRADA DE MESA
Eleição todos nós sa-

bemos que os caras vi-
ram a mesa mesmo, não
tenha dúvidas disso.
Quem irá assumir o 17º
BPM no lugar de Chen,
será o segurança da
candidata Mara Bertaiolli,
o também tenente-coro-
nel Gilberto Ito.

TARCISÃO HEIN!
Quem disse que o

governador Tarcísio de
Freitas não entrou na
campanha política de
Mogi? Tarcísio, certa-
mente deu o aval para a
mudança de Chen.

TCE-SP
Já os auditores do TCE-

SP trabalham dia e noite,
com os olhos bem abertos
para Mogi. Tudo será
barrado! Vamos ver depois.
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Entrevistas com os candidatos de
Mogi acontecem na próxima semana

MOGI DAS CRUZES

Impresso Brasil separou a data para várias entrevistas com os candidatos a prefeito. Evento será em Braz Cubas

Acesse: www.facebook.com/jornalimpressobrasil FACEBOOK: POÁ NA TELA

Pesquisa divulgada pelo ARA acelera
concorrentes em busca pelos votos

POÁ

Missão do Jornal Impresso Brasil e da empresa contratada é levar ao leitor a informação precisa com dados corretos

A
pós a divulgação
das pesquisas

(SP-07295/2024), reali-
zadas pelo Instituto ARA,
no município de Poá, na
última semana, acendeu
entre os candidatos o
sinal de alerta na
constatação de empate
técnico entre os
postulantes ao cargo de
prefeito.

O levantamento, con-
tratado pelo Jornal Im-
presso Brasil (JIB), re-
velou que pelo menos
três candidatos estão
empatados e, por isso,
precisam intensificar a
busca pelos votos. Saulo
Souza (Progressistas),
Diogo Pernoca (Pode-
mos) e Flávia Verdugo
(PL) estão na linha de
frente na pesquisa esti-
mulada com 23,5%,
21,25% e 19,25% res-
pectivamente.

No caso de as elei-
ções serem hoje, um
dos três poderia ser o
prefeito da cidade, como
ainda resta um mês para
o pleito eleitoral, muita
coisa promete acontecer
nesses dias que antece-

dem a data do voto.
Correndo por fora, o

sindicalista Geraldo Gon-
çalves Pires PSB), o
Geraldinho, também
aparece com chances,
segundo apontou o es-
pecialista Paulo Souza
Sodré, ouvido pela re-
portagem.

“Nada está descarta-
do, nem para o Carlos
Setsuo, nem para o Pro-
fessor Franklin e muito
menos para o
Geraldinho do Sindicato
que somou 9% das in-
tenções de voto. Resta
saber como irão traba-
lhar nessa reta final,
isso inclui recursos fi-
nanceiros, pessoal para
trabalhar, material e
muito suor”, opinou.

Sobre os três primei-
ros colocados, Paulo dis-
se que a eleição em Poá
está bem acirrada.

 “Não dá para cravar
quem será o prefeito,
qualquer um deles pode
surpreender e alcançar
uma margem de porcen-
tagem, neste caso, en-
tra a mesma posição que
disse anteriormente, vai

depender de dinheiro,
pessoal, muito suor e
propaganda nos jornais,
coisa que poucos estão
fazendo. É importante
ressaltar o velho ditado
popular, ‘só é lembrado,
quem é visto’, portanto,
reforcem as propagan-

das nas mídias tam-
bém”, orientou. 

Do registro:
O Partido Liberal

(PL), tentou barrar de
todas as formas a pes-
quisa com alegações in-
fundadas. Parece que a
qualquer custo, querem

eleger seus candidatos a
prefeito (a), uma de-
monstração de desespe-
ro pelo poder que aos
poucos vai ficando evi-
dente sobre a visão do
vale-tudo.

Tanto o Impresso
Brasil quanto a empre-

sa ARA, se dispõem a
oferecer o melhor para
a população, indepen-
dente de partidos políti-
cos ou de candidatos. A
nossa missão, nada mais
é do que trabalhar com
a informação e levar ao
leitor os dados corretos.

Setsuo, Geraldinho, Pernoca, Fávia, Saulo e Franklin estão concorrendo ao cargo de prefeito na eleição
deste ano que acontecerá no próximo dia 6 de outubro no período das 8 às 17 horas no município de Poá
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Jornal Im
presso Brasil
(JIB), realiza

na próxima semana, en-
trevistas com os candi-
datos a prefeito (a) da
cidade. A entrevista será
coordenada pelo jorna-
lista e editor-chefe do
periódico, Nelson
Camargo e pela jorna-
lista Venina Camilo.

Todos os candidatos
serão abordados num pe-
ríodo de 40 minutos, com
as considerações iniciais e
finais, num tempo de um
minuto e meio cada. Os
temas escolhidos para os
candidatos de Mogi das
Cruzes são: saúde, segu-
rança, mobilidade urbana
e política (questões parti-
dárias, apoios e referên-
cias de pessoas públicas).

Datas e horário:
As datas para as en-

trevistas foram realiza-
das da seguinte forma:
na segunda-feira, dia 9
de setembro, será a vez
de Maria Luisa Piccolomini
Bertaiolli (PL), a Mara
Bertaiolli. Na terça-feira,

dia 10 de setembro, será
a vez da candidata Sheila
Mantovanni (Mobiliza), a
Professora Sheila
Mantovanni. Na quarta-
feira, dia 11 acontece a
entrevista com o prefei-
to Caio Cesar Machado
da Cunha (Podemos), o
Caio Cunha.

Na quinta-feira, dia 12
de setembro, será a vez
do candidato José
Roberto Rodrigues Junior
(PRTB), o Dr. Roberto
Rodrigues. E fechando o
rool de entrevistas, na
sexta-feira, dia 13, será
a vez de Jorge Rodrigo
Valverde Santana (PT), o
Rodrigo Valverde.

Todas as entrevistas te-
rão início às 18h:30 e cada
candidato terá que chegar
10 minutos antes para pre-
paração de material de
mídia (redes sociais). No
caso do candidato (a) que
não vier, sem justificativa,
o espaço ficará aberto com
informativo de sua ausên-
cia. As plataformas serão
Facebook e Instagram do
Impresso Brasil.

Crescimento de candidatos,
mira para o segundo turno
O

s números das úl
timas pesquisas

(SP-00680/2024) em
Mogi das Cruzes, através
do Real Time Big Data,
cujo contratante foi a 3
Poderes Mídia e Comuni-
cação que administra a
Rede Record de Brasília,
Distrito Federal gastou
R$12 mil pelo levanta-
mento em uma cidade
do Alto Tietê, cujo ser-
viço da emissora, não
tem filial na cidade.

Conforme dados,
Mara Bertaiolli apareceu
com 38%, Caio Cunha
26% e Rodrigo Valverde
13%, além da professo-
ra Sheila Mantovanni com
2% e do advogado José
Rodrigues que não so-
mou. A margem de erro
é de 3% pontos
porcentuais para mais ou
para menos.

Na base estatística,
sobre o último levanta-
mento, Mara pode ter de
36% a 33% e Caio pode
chegar a 29% ou
regredir para 23%, além

dos dois candidatos que
estão subindo nas pes-
quisas se comparadas
com as outras já
divulgadas, uma pelo Ins-
tituto Opinião (SP-
01701/24, Mara tinha
35,3%, Caio 22,8%,
Valverde 14,8% e Sheila
3,3%, além do advoga-
do José Roberto com
0,8%. Aqui já caiu alguns
porcentos entre o pri-
meiro e o segundo colo-
cado. Pelo Instituto
Quanti Lab (SP-02398/
23), Mara somou 36%,
Caio 23% e Valverde
16%. Dentre os núme-
ros apresentados é no-
tório o crescimento dos
demais candidatos, o que
proporciona a disputa no
segundo turno.

A média que se per-
cebe entre os números
divulgados pelas empre-
sas, é de 10% a 12%,
entre o primeiro para o
segundo, neste caso, é
inevitável, o que não
descarta uma briga no
segundo turno.
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Saúde é um dos pilares de
Camargo na busca pela reeleição
Prefeito quer expandir e modernizar a saúde municipal, proporcionando ampla gama de serviços aos arujaenses
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Dr. Luis Camargo,
atual prefeito de
Arujá, busca a

reeleição nas eleições de
6 de outubro de 2024 com
um compromisso claro:
fortalecer e expandir os
serviços de saúde do mu-
nicípio por meio do plano
"Saúde e Bem-estar".

 Compreendendo a
saúde como base para a
prosperidade da comuni-
dade, o atual chefe do
Executivo propõe uma sé-
rie de iniciativas que vi-
sam garantir atendimen-
to de qualidade e acessí-
vel a todos os cidadãos de
Arujá.

Entre as propostas
está a criação do Pró
Mulher, espaço que ofe-
recerá atendimento espe-
cializado para a saúde fe-
minina, incluindo serviços
essenciais como gineco-
logia, ultrassonografia,
mamografia, colposcopia
e exames de Papanicolau.

Além disso, será inau-
gurada a nova Unidade
Básica de Saúde (UBS) do
Jardim Emília, que ampli-

ará o acesso da comuni-
dade local a serviços de
saúde primários.

Outro compromisso
com a população, será a

Camargo quer ampliar o acesso de todos à saúde

ARUJÁ

GUARULHOS

Eleitores de Guarulhos irão escolher entre os seis candidatos a
prefeito e 638 que disputam o cargo de vereador no município
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Município terá mais de
951 mil eleitores aptos a

votar na eleição em outubro

SANTA ISABEL

A solenidade contará com a presença de autoridades, políticos,
apoiadores e candidatos da coligação “Sempre em Frente, Retroceder Jamais”
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Prefeito Chinchilla lança
campanha à reeleição em

Santa Isabel nesta sexta-feira

entrega do Centro de
Atenção Psicossocial II
(CAPS II), focado em
saúde mental, oferecen-
do suporte especializado

e contínuo.
Camargo também

pretende finalizar a cons-
trução do Hospital Geral
Municipal de Arujá, pro-
porcionando uma ampla
gama de serviços médi-
cos para a população.

A ampliação da Estra-
tégia Saúde da Família
(ESF) é outra prioridade,
com o aumento do nú-
mero de equipes para
melhorar o atendimento
preventivo nas comuni-
dades.

Por fim, se compro-
mete com a revitalização
do Centro de Zoonoses e
a ampliação dos serviços
veterinários, garantindo
cuidados médicos ade-
quados aos animais e a
prevenção de zoonoses.

Com essas propostas,
Dr. Luis Camargo reforça
seu compromisso em con-
tinuar investindo na saú-
de e bem-estar da popu-
lação, preparando Arujá
para os desafios futuros
com um sistema de saú-
de forte, eficiente e sus-
tentável.

N
a sexta-feira,
dia 6 de setem-

bro, às 19h, será
lançada oficialmente a
campanha de reeleição
do atual prefeito de
Santa Isabel, Carlos
Augusto Chinchil la
Alfonzo, conhecido
como Dr. Chinchilla (Po-
demos).

O evento será rea-
lizado na Avenida da
República, 282, e mar-
cará o início da corrida
eleitoral para o segun-
do mandato do médico
que terá como vice na
chapa, o candidato

Felipe Augusto Silva
Teixeira, popularmente
chamado de Felipão
(PRD).

A Coligação "Sempre
em Frente, Retroceder
Jamais", formada por di-
versos candidatos a ve-
reador, também estará
presente, reforçando o
apoio ao atual prefeito e
demonstrando a força
da aliança política que
sustenta a campanha.

A presença do Depu-
tado Federal Rodrigo
Gambale (Podemos) é
aguardada como um si-
nal de apoio significati-

vo à reeleição de Dr.
Chinchilla, destacando
a importância da conti-
nuidade das políticas
públicas iniciadas no
atual mandato.

O evento promete
reunir apoiadores e li-
deranças políticas em
torno da proposta de
garantir o progresso e
desenvolvimento contí-
nuo de Santa Isabel,
enfatizando a amplia-
ção dos projetos que
têm sido fundamentais
para a melhoria da qua-
lidade de vida no mu-
nicípio.

O
município de
Guarulhos pos-

s u i  9 5 1 . 7 9 8
eleitores aptos a votar
nas eleições deste ano,
quando serão eleitos
prefeito, vice-prefeito e
vereadores, de acordo
com os números divul-
gados pelo Tribunal
Superior Eleitoral (TSE)
que mostram o perfil do
eleitorado na cidade.

Seis candidaturas a
prefeito estão confirma-
das, segundo dados
obtidos no Portal
DivulgaCand. São eles:
Alencar Santana Braga

(PT), deputado federal
que quer se tornar pre-
feito de Guarulhos. Terá
como vice, Milene
Kobayashi (AGIR).

O ex-prefeito Elói
Pietá (Solidariedade),
busca seu terceiro man-
dato como prefeito da ci-
dade, terá como vice, a
empresária Fran Correa
(MDB).

Já o deputado esta-
dual Jorge Wilson, o
Xerife do Consumidor
(Republicanos), tenta
emplacar seu primeiro
mandato à frente da
máquina pública

guarulhense. Tem
como vice, o atual vice-
prefeito, Professor Je-
sus (Podemos).

O vereador Lucas
Sanches (PL), é o can-
didato liberal e terá
como vice, Thiago Sur-
fista (Novo).

Outro nome na dis-
puta, é o do deputado
estadual, Márcio
Nakashima (PDT), seu
vice será o Cabeça
(PDT) em chapa pura.

E por fim,
Waldomiro Ramos
(PSB), terá como vice,
Claudia Papotto (PSB).

EDITAL
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Shows abrilhantam os 464 anos do
aniversário de Itaquaquecetuba

ITAQUAQUECETUBA

Com programação diversificada, o evento promete comemoração inesquecível para o município

Nomes consagrados da música popular serão a atração do Itaquá Music Fest que se inicia no dia 6

O aniversário de
Itaquá tem se
consol idado

como um evento
marcante para morado-
res e visitantes, e neste
ano, a festa promete ser
ainda mais especial. Co-
memorando os 464 anos
de emancipação da cida-
de, o Itaquá Music Fest,
programado para iniciar
nesta sexta-feira (6/9),
na Estrada Governador

Mário Covas Júnior, no
Jardim Adriane, trará
programação repleta de
atrações.

O evento ganha gran-
de destaque pelo seu
compromisso com a so-
lidariedade e a inclusão,
onde recebeu em troca
de ingressos, fraldas,
absorventes, alimentos
não perecíveis e rações
que serão distribuídas
para os protetores de

animais da cidade.
Além disso, o local

terá espaço exclusivo às
pessoas PCD, com visão
privilegiada e banheiro
especial, promovendo a
acessibilidade e o confor-
to.

O prefeito, o delega-
do Eduardo Boigues (PL),
que tem se empenhado
para trazer a melhor fes-
tividade para a cidade
pelo terceiro ano conse-

cutivo, elogiou a
organizadora do festival.
“A MP Promoções está de
parabéns por proporcio-
nar essa experiência in-
clusiva. Ao criar um es-
paço exclusivo e acessí-
vel ao PCD, a empresa de-
monstra compromisso
real em garantir que to-
dos possam curtir o even-
to com conforto e segu-
rança”, afirmou o gestor
público.

O festival, que se es-
tenderá até o dia 14 de
setembro, elegeu a rai-
nha e as princesas deste
ano. Renata Bruna Ma-
deira Alves conquistou o
título de rainha, já a 1ª e
2ª princesas ficou por
conta de Jéssica
Camargo dos Santos e
Gabriela Peixoto da Sil-
va. O concurso, organi-
zado pela Associação
Comercial e Empresarial
de Itaquaquecetuba
(Acidi), ocorreu na Se-
cretaria Municipal de Cul-
tura e a escolha foi feita
com base em Beleza, Ele-
gância, Desenvoltura,
Simpatia e Comunica-

ção. Com expectativa de
receber mais de 300 mil
pessoas, deve fomentar
a economia gerando cer-
ca de três mil empregos
diretos e indiretos.

Programação:
6/9 – Sexta-feira:

Bruno e Marrone e Gru-
po Menos é Mais.

7/9 – Sábado:
César Menotti e Fabiano
e Dilsinho.

8/9 – Domingo:
Luan Santana e Péricles

13/9 – Sexta-fei-
ra: Wesley Safadão e
Pedro Sampaio.

14/9 – Sábado: DJ
Maju Santana, Xand
Avião e Jorge e Mateus.

Jéssica Camargo e Gabriela Peixoto 1ª  e 2ª
princesas, Eduardo Boigues e Renata Bruna
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Bertioga intensifica combate à
dengue para evitar picos da doença
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Prefeitura realiza ações de nebulização, de casa em casa, para acabar com os possíveis focos do Aedes Aegypti

Operação
no feriado
do dia 7

Caio Matheus poderá
ser o principal nome da
Baixada para deputado

O
prefeito de
Bertioga, Caio

Matheus (PSD) se reu-
niu com as forças de
segurança do município
na última terça-feira
(3), para finalizar os
detalhes da “Operação
Independência”, que
ocorrerá em razão do
feriado do dia 7 de se-
tembro.

A discussão principal
se dá em torno de man-
ter o município seguro,
para os bertioguenses e
os destinatários que es-
colherem a cidade como
destino turístico. É espe-
rado grande fluxo de ve-
ículos nas rodovias,
além de lotação máxima
nos hotéis e pousadas.

A GCM, juntamente
das Polícias Civil, Militar
e Rodoviária estarão
envolvidas na operação.

D
etentor da mai
or  aprovação

da Baixada Santista, o
atual  prefe i to de
Bertioga, Caio Matheus
(PSD), está prestes a
concluir seus oito anos
à frente do município.
Ele se despede do car-
go consolidado como o
principal nome do lito-
ral paulista na busca
por uma cadeira de
deputado nas eleições
de 2026.

Responsável  por
colocar Bert ioga na
rota do crescimento e
desenvolvimento, Caio
real izou dezenas de
obras importantes du-
rante seus dois manda-
tos.

Com aprovação de
84,7% segundo pes-
quisa veiculada pela
TV Thati Band Litoral,

o engenheiro despon-
ta como uma das prin-
cipais lideranças polí-
ticas para o futuro.

Sua bem avaliada
gestão nesses oito
anos o credenciam
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Para evitar o au
mento de casos
da dengue du-

rante o verão, nesta se-
mana, a Prefeitura de
Bertioga intensificou as
ações de nebulização
por máquina pesada,
ações casa a casa,
nebulização costal e apli-
cação de larvicida por
meio de drone agrícola.
Essas ações são realiza-
das para evitar a proli-
feração do Aedes
Aegypti, mosquito trans-
missor da dengue,

Equipe da Prefeitura de Bertioga realiza os
trabalhos de prevenção ao aumento da doença

chikungunya e zika. O
serviço será contínuo
em todos os bairros.

De acordo com a Se-
cretaria de Saúde, durante
a aplicação do inseticida,
por meio da nebulização
costal, dentro da residên-
cia, os ocupantes do imó-
vel deverão permanecer
na calçada do outro lado
da rua, acompanhados,
quando houver, das crian-
ças, recém-nascidos e ido-
sos, bem como animais.
Só deverão retornar ao
imóvel 30 minutos após o

término da aplicação do
inseticida.

Se houver pessoas
doentes ou acamadas,
elas deverão ficar em cô-
modo com as portas e ja-
nelas fechadas, permane-
cendo por 30 minutos
após a aplicação. Neste
caso, é aconselhável a
vedação de frestas das
portas e janelas.

Para a realização da
nebulização por máquina
pesada, o popular
fumacê, é necessário que
a população tome alguns
cuidados, como: manter
abertas as portas, janelas,
vitros e cortinas, para fa-
cilitar a entrada do inseti-
cida; guardar alimentos,
água, utensílios de cozi-
nha, roupas no geral, be-
bedouros de animais, gai-
olas e aquários em local
fechado, ou manter cober-
to; retirar e proteger rou-
pas de cama, mesa e ba-
nho em uso; e retirar do
local ou manter coberto os
automóveis, bicicletas,
triciclos, carrinhos de
bebê, andador e outros.
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Zé pretende ampliar a segurança
pública para todos os cidadãos

GUARAREMA

A proposta é implementar medidas estratégicas para fortalecer a segurança e promover agilidade aos agentes

Acesse: www.facebook.com/jornalimpressobrasil FACEBOOK: BIRITIBA NA TELA

Prefeito Inho propõe avanços na
educação em seu plano de governo

BIRITIBA MIRIM

Acessibilidade, segurança e inovação são prioridades nas propostas da educação do prefeito que busca novo mandato

Acesse: www.facebook.com/jornalimpressobrasil FACEBOOK: SALESÓPOLIS NA TELA

Reforma de EMEIs e melhoria no
repasse do ICMS Ecológico são conquistas

SALESÓPOLIS

Prefeito Vanderlon tem trabalhado neste segundo mandato para melhorar a condição das famílias salesopolenses

O
prefe i to de
Biritiba Mirim,

Carlos Alberto Taino
Junior, o Inho (PL), tem
como uma de suas
pr incipais propostas
garantir rede de edu-
cação de qual idade
para os moradores da
cidade. Como priorida-
de em seu plano de go-
verno, visando atender
as demandas das famí-
l ias b i r i t ibanas,  e le
propõe a
implementação da es-
cola de tempo integral
no município. Outra ini-
ciativa importante é a

criação de uma plata-
forma de
monitoramento interno
nas unidades de ensi-
no, para aumentar a
segurança dos alunos,
professores e funcioná-
rios. Além disso, o pre-
feito pretende ampliar
a acessibilidade e in-
clusão para alunos com
def ic iênc ia,  com a
aquis ição de vans
acessíveis para trans-
porte escolar e a im-
plantação de
playgrounds acessíveis
em todas as escolas. O
plano também inclui a

reforma e ampliação
das escolas, a constru-
ção da nova Creche Irio
Taino no km 18, além
de novas unidades de
ensino e a aquisição de
telas interativas para
uso pedagógico em
sala de aula. Com es-
sas ações, o prefeito
Inho busca impulsionar
a educação biritibana e
garantir futuro promis-
sor com excelência na
educação.
Com plano ambicioso,

gestor Inho busca
transformar a rede de

ensino

I
nvestir no cidadão
e nas crianças tem

sido a meta do prefeito
Vanderlon Oliveira Go-
mes (PL), que entregou,
recentemente, as refor-
mas de três Escolas Mu-
nicipais de Educação In-
fantil (EMEIs) Professora
Maria Aparecida Biasoli e
Maria Aparecida Freire e
unidade escolar Verea-
dor Antônio Fernandes,
localizada no Distrito
Nossa Senhora dos Re-
médios. “Estamos pre-
parando um futuro cada

vez melhor!”, explicou
ele para em seguida
agradecer sua equipe de
trabalho que foi respon-
sável pelo segundo lugar
no Índice de Desenvol-
vimento da Educação
Básica (Ideb), na região
do Alto Tietê.

O chefe do Poder
Executivo ainda relatou
que mais um trecho da
Estrada de Aparecida
está sendo asfaltada e a
Rua Odete, no bairro
Fartura, também está
recebendo pavimenta-

ção asfáltica.
ICMS Ecológico:
Outro privilégio tam-

bém conquistado, que
reverterá em melhorias,
ressalta Vanderlon, refe-
re-se ao aumento do re-
passe do governo do Es-
tado de São Paulo aos
municípios que preser-
vam o meio ambiente
correspondentes ao Im-
posto sobre Circulação
de Mercadorias e Pres-
tação de Serviços (ICMS)
Ecológico. O município
será contemplado.

Centro de Segurança Integrada (CSI) já ajudou a diminuir criminalidade

Buscando man
ter seu com
promisso com

a transformação e o
bem-estar de todos os
moradores de
Guararema, o prefeito
que busca a reeleição,
José Luiz Eroles, o Zé
(PL), propõe plano de
segurança para garantir
ambiente mais seguro e
protegido.

Suas propostas de
segurança pública inclu-
em uma série de medi-
das estratégicas que vi-
sam fortalecer o setor
na cidade e promover
respostas mais eficien-
tes e rápidas à comuni-
dade.

O Plano de Governo
do atual gestor se con-
centra em dar continui-
dade aos trabalhos já re-
alizados e ampliar os
projetos iniciados.

As principais ações
propostas são: a amplia-
ção e reforço no
Monitoramento do Centro
de Segurança Integrada
(CSI), instalando câmeras
de monitoramento em
bairros que ainda não
possuem a tecnologia, ex-
pandir o sistema de
monitoramento eletrônico
patrimonial nas escolas e
prédios públicos, inte-
grados ao CSI, ampliar
o projeto de segurança
nas escolas com

monitoramento no perí-
metro das unidades, es-
paços internos e
implementar controles
de acesso, além disso,
com o objetivo de au-
mentar a eficácia e me-
lhorar a ação da polícia,
o atual prefeito preten-
de construir uma nova
sede para a Companhia
da Polícia Militar na Ave-
nida Antônio Teixeira
Muniz.

A implementação
dessas medidas podem
fornecer uma rede de
segurança mais eficaz,
preservando a ordem
pública e trazendo ao
município tranquilidade e
notoriedade.

F
O

T
O

: 
D

IV
U

L
G

A
Ç

Ã
O

/
P

M
G

Entrevistas com os candidatos a prefeito

O
 Jornal Impresso
Brasil, realiza na

próxima semana, entre-
vistas com todos os can-
didatos a prefeito de
Biritiba Mirim. O traba-
lho acontecerá em Braz
Cubas às 17h30. Os te-
mas são os mesmos

para todos, saúde, edu-
cação, segurança, mobi-
lidade urbana e política
(partidos, referências e
apoios). O quadro abai-
xo traz o dia e horário de
cada candidato que irá
ser entrevistados pelos
jornalistas Nelson

Camargo e Venina
Camilo. Cada candidato
terá um minuto e meio
para suas considerações
iniciais e finais. Os
internautas poderão
participar através da pla-
taforma do jornal no
Facebook e Instagram.

Candidatos de Salé serão entrevistados

A
s entrevistas com
os candidatos a

prefeito de Salesópolis,
acontecerão na próxima
semana. O trabalho do
Jornal Impresso Brasil, será

em Braz Cubas. Os temas
são os mesmos para todos:
saúde, educação, seguran-
ça, mobilidade urbana e po-
lítica (partidos, referências e
apoios). Cada candidato terá

um minuto e meio para
suas considerações iniciais
e finais. Os internautas
poderão participar através
da plataforma do jornal no
Facebook e Instagram.
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Terminal de ônibus no Distrito

de Palmeiras está 90% concluído

SUZANO

O equipamento público atenderá mais de 11 mil pessoas diariamente, promovendo qualidade no deslocamento urbano

FERRAZ DE VASCONCELOS

Prefeita Priscila lança
campanha à reeleição
em Ferraz nesta sexta

Evento terá presença de políticos e apoiadores
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A
prefeita de
Ferraz de Vas-

concelos, Priscila
Gambale (Podemos),
promove, neste sábado
(7), o lançamento oficial
de sua campanha á ree-
leição na cidade.

Priscila e seu vice,
Daniel Balke (MDB) espe-
ram a presença de
apoiadores, lideranças
políticas e dos candidatos
à vereança pela coligação
“A Renovação Chegou”,
que é composta pelos se-
guintes partidos: PSD,
Podemos, Federação Bra-
sil da Esperança - FE Bra-
sil (PT, PCdoB e PV), MDB,
PRD, Republicanos e So-
lidariedade.

O evento será reali-
zado na Rua Getúlio
Vargas, 169, na Vila
Romanópolis.

Além de reafirmar as
realizações promovidas
em sua gestão, a
prefeita Priscila Gambale
pretende utilizar o even-
to para apresentar novas
propostas focadas em
áreas estratégicas como
saúde, educação, segu-
rança e infraestrutura.

Segundo o plano de
governo, estão previstos
para os próximos quatro
anos, diversos investi-
mentos em saúde, edu-
cação, segurança,
infraestrutura e habita-
ção.

A gestora tem desta-
cado em seus discursos
a importância de dar con-
tinuidade aos projetos
que foram iniciados em
seu mandato e quer tor-
nar Ferraz uma potência
na região do Alto Tietê.

Concurso Público da
Prefeitura de Suzano

tem 80 vagas disponíveis

A
 Prefeitura Munici
pal de Suzano

anunciou a abertura de
inscrições para o Concur-
so Público 03/2024, orga-
nizado pelo Instituto de
Educação e Desenvolvi-
mento Social Nosso
Rumo.

As inscrições tiveram
início no dia 2 de setem-
bro e vão até 27 de se-
tembro de 2024, sendo
realizadas exclusivamen-
te online.

O concurso, regido
pelo regime estatutário,
oferece diversas vagas
em cargos relacionados à
área de educação, como
Agente de Segurança Es-
colar, Professor de Edu-
cação Básica, Cozinheiro
Escolar, entre outros. Os
salários variam entre R$
1.908,55 e R$ 7.237,10,

além de benefícios como
cesta básica no valor de
R$ 280,00 e vale-alimen-
tação de R$ 470,00.

A prova objetiva está
marcada para o dia 20 de
outubro de 2024, com o
resultado final previsto
para 6 de janeiro de 2025.
Os candidatos aprovados
serão incluídos em um ca-
dastro de reserva, a ser
utilizado conforme a ne-
cessidade da prefeitura,
respeitando o prazo de
validade do concurso, que
é de um ano, prorrogável
por mais um ano.

As taxas de inscrição
variam de R$ 56 a R$ 98,
conforme o cargo preten-
dido. Para mais informa-
ções e inscrição, os inte-
ressados devem acessar
o site do Instituto Nosso
Rumo.

EDITAL

Prefeitura irá investir R$ 6,3 milhões no terminal localizado na Estrada
do Koyama, 365, no bairro Recreio Boa Vista, no distrito de Palmeiras
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ONa última quin
ta-feira (5), o
prefeito de

Suzano, Rodrigo
Ashiuchi (PL) e o secre-
tário de Obras, Samuel
Oliveira, visitaram as
obras de construção do
Novo Terminal de Ônibus
do Distrito de Palmeiras,
que está 90% concluída.
A construção do equipa-
mento público está sen-
do realizada na Estrada
do Koyama, 365. O ter-
minal vai operar com
oito linhas e atender
mais de 11 mil passagei-
ros diariamente.

O investimento total
na obra é de R$
6.377.089,38, com um
aditamento de R$
1.593.025,03, financiado
por recursos estaduais e
contrapartida da prefei-
tura, além de oferecer
alternativa de transpor-
te mais eficiente e aces-
sível, ele contribuirá
para melhorar a mobili-
dade urbana e reduzir o
tempo de deslocamento.

Com essa nova
infraestrutura o acesso
dos usuários à Estação
Suzano da Linha 11 – Co-
ral da CPTM e integrar me-
lhor a região com o centro
da cidade será facilitado.
Com essas melhorias, a
população terá mais co-

modidade e opções para
se deslocar, promoven-
do uma cidade mais efi-
ciente.

O terminal faz parte
do planejamento urba-
no que reflete no com-
promisso com a criação
de espaços que aten-

dem às necessidades da
comunidade e promo-
vem a qualidade de vida.

Para o atual gestor,
a construção deste im-
portante equipamento
público beneficiará to-
dos os moradores de
Palmeiras.


